

# 35 Aniversario del ICAMEX y Firma de Convenio con COMECYT

El pasado 28 de Julio del año en curso, en el marco del 35 aniversario de la creación del Instituto de Investigación y Capacitación Agropecuaria, Acuícola y Forestal del Estado de México (ICAMEX), se llevó a cabo en el Auditorio "Salvador Sánchez Colín", el Congreso "Ciencia y Tecnología para el Campo Mexiquense" donde se contó con la presencia de la Mtra. Leticia Mejía García, Secretaria del Campo, del Dr. Bernardo Jorge Almaraz Calderón, Director General del COMECYT, del Ing. Héctor Lozoya Saldaña, Investigador Emérito del Sistema Nacional de Investigadores, SEP-CONACYT así como de Juan Carlos Arroyo García, actual Director General del ICAMEX. Durante la presentación y la exposición de motivos del evento, el Director General del ICAMEX hizo una remembranza de la creación del Instituto, cuando por parte del Ex Gobernador

nutritivos e inocuos. Dentro de los asistentes se tuvieron como invitados especiales a diferentes ex directores generales del ICAMEX y a servidores públicos en funciones, a quienes de mano de la Secretaria del Campo se les otorgó un reconocimiento en agradecimiento a su labor, desempeño y contribución en favor del campo, lo cual ha beneficiado a diferentes productores de la Entidad. Como parte de las actividades del Congreso, se llevaron a cabo un par de conferencias. La primera por parte del Dr. Bernardo Jorge Almaraz Calderón, quien expuso la importancia de invertir en la ciencia y tecnología, y sobre todo en desarrollar vinculaciones con Centros de Investigación, Institutos de Educación Superior e industria privada, lo cual permitirá implementar proyectos que generen un impacto favorable al Estado de México y ayuden a resolver las diferentes problemáticas que actualmente se presentan en las actividades relacionadas al campo. La segunda conferencia se desarrolló en el tema "La Ciencia Aplicada a la Agricultura", y fue impartida por el Ing. Héctor Lozoya, quien durante su participación abordó diversas problemáticas que se



han tenido para desarrollar el cultivo de papa en el Valle de Toluca, y lo cual ha servido en las investigaciones para generar un precedente de relevancia a nivel mundial en la mejora de este cultivo, y donde hasta la fecha se sigue documentando información de investigaciones que permiten establecer mejores estrategias para su siembra, cuidado y cosecha, abarcando la prevención y tratamiento del tizón. Finalmente y como parte trascendental del congreso, se realizó la firma del convenio entre ICAMEX y COMECYT para materializar el proyecto "LABORATORIO AGROINDUSTRIAL DEL ESTADO DE MÉXICO". Con esto el ICAMEX modernizará y rehabilitará los servicios de análisis de aguas, bromatología, fitopatología, micropropagación y suelos; motivo por el cual, la Secretaria del Campo y el Director General del ICAMEX agradecieron y reconocieron al Gobernador Lic. Alfredo del Mazo Maza, su compromiso de invertir en la ciencia y tecnología para desarrollar investigación y ofrecer servicios innovadores a los productores mexiquenses.



del Estado de México, Lic. Alfredo del Mazo González, padre del actual Gobernador, tuvo una visión y compromiso para fortalecer y desarrollar la investigación, el mejoramiento genético, la transferencia de tecnología y la capacitación en beneficio de los productores del campo mexiquense. Posteriormente, la Mtra. Leticia Mejía García, Secretaria del Campo, realizó la inauguración del Congreso y dirigió un mensaje donde señaló que el futuro del campo está en la ciencia, lo cual debe de motivar a desarrollar permanentemente trabajos de investigación, a fin de producir más y mejores alimentos, pero sobre todo que estos generen un mayor beneficio para el productor del campo, toda vez que la agricultura del futuro, deberá de desarrollarse por medio de prácticas más amigables y sustentables con el medio ambiente, y produciendo alimentos suficientes, de calidad, sanos,

